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Felipe Vidal: “Creo que tenemos grandes 
posibilidades de llegar a la alcaldía de Victoria”

El concejal y candidato a 
alcalde considera que los 
victorienses tienen una 
gran oportunidad para 

cambiar la situación en el 
Municipio y, por ende, en 

la comuna

“Nosotros 
queremos 
realizar 
un cambio 
sustancial que 
sea objetivo en 
nuestra comuna 
y para eso la 
ciudadanía tiene 
la oportunidad 
de elegir a la 
autoridad”

Como concejal tiene la 
visión sumamente clara de 
la situación por la que atra-
viesa actualmente la comu-
na de Victoria, tanto en sus 
zonas urbanas como en las 
rurales. Es un hombre pro-
fesional, con experiencia, 
conocedor de los procedi-
mientos en la administra-
ción pública y, sobre todo, 
con unas profundas ganas 
de mejorar las condiciones 
de vida para los victorien-
ses.

Es por todo esto que Luis 
Felipe Vidal tiene la mirada 
fijada en ser el próximo al-
calde de Victoria, pues cree 
que es el momento de de-
cidir por un cambio en la 
comuna, para que se pue-
dan comenzar a aplicar los 
cambios profundos que se 
necesitan para revertir el 
descontento de la gente, la 
inseguridad en la que viven 
y los desaciertos cometi-
dos por el actual gobierno.

Cuéntenos un poco so-
bre sus aspiraciones de 
convertirse en el próxi-
mo alcalde de Victoria, 
¿por qué se propuso ese 
desafío?

Nos sumamos a este de-
safío bajo el diagnóstico 
que se realizó en la comu-
na, en donde los vecinos, 
las vecinas de Victoria, del 
sector rural, de las diferen-
tes localidades nos mani-
festaron abiertamente que 
por qué no asumíamos el 
desafío en conjunto de po-
der trabajar para llegar a 
la alcaldía. Y bajo ese ar-
gumento, bajo la descon-
fianza que hoy existe en 
las autoridades que están 
en el gobierno comunal, 
tomamos la decisión hace 
más de dos años en donde 
nosotros estamos traba-
jando con nuestra comuna, 
con nuestros vecinos para 
poder llegar el 27 de octu-
bre a la alcaldía municipal. 
Y este es un trabajo en con-
junto, no solamente mío, 
sino que este es un trabajo 

Nanette Andrade

en equipo, un trabajo coor-
dinado, un trabajo que ve-
nimos haciendo desde la 
transparencia y obviamen-
te con el compromiso de 
trabajar con nuestra comu-
na para los habitantes, tan-
to del sector urbano como 
del sector rural.

¿Cuáles son las oportu-
nidades ciertas que usted 
cree tener de convertirse 
en alcalde?

Nosotros estamos traba-
jando con mucho entusias-
mo, con mucho optimismo, 
creemos como equipo, jun-
to a todas las personas que 
nos están apoyando, de que 
tenemos grandes posibili-
dades de poder llegar a la 
alcaldía el día 27 de octu-
bre, pero para eso está la 
ciudadanía, la ciudadanía 
hoy en día es quien puede 
dar un cambio. Yo dentro 
de mi eslogan como candi-
dato a alcalde tenemos por 
amor a la Historia, Súmate 
al Cambio, por el amor que 
le tenemos a nuestra comu-
na, nosotros queremos rea-
lizar un cambio sustancial 
que sea objetivo en nuestra 
comuna y para eso la ciuda-
danía tiene la oportunidad 
de elegir a la autoridad.

Usted ha estado allí 
como concejal en los últi-
mos años, ¿cuál cree que 
es la mayor falencia que 
existe en la Municipali-
dad de Victoria hoy día?

Hoy en día existe una 
falencia súper importan-
te que es la desconfianza 
hacia la primera autori-

dad. Hoy en día nosotros 
estamos trabajando con 
objetividad y obviamente 
entregando esa confian-
za que se ha perdido en la 
primera autoridad y es por 
eso que nuestro equipo 
está trabajando con trans-
parencia y honestidad, no 
prometiendo cosas que no 
se van a poder cumplir. Acá 
tenemos que hablar con 
franqueza, hay un Munici-
pio muy deteriorado hoy en 
día, asistencialismo total y 
nosotros queremos entre-
gar herramientas a Victo-
ria, nuestro plan de trabajo 
habla de proyección, habla 
de crecimiento, habla de 
economía y eso es lo que 
nosotros queremos hoy en 
día instaurar en nuestra 
comuna y hacerles llegar 
este mensaje a nuestros ve-
cinos.

¿Cuál cree usted que 
puede ser el principal 
segmento de sus electo-
res? ¿A quién le apunta? 
¿Al sector rural, a los jó-
venes, a los empresarios?

Nosotros aquí estamos 
trabajando de forma trans-
versal, nosotros acá, si Dios 
lo permite, llegamos a ser 
gobierno comunal, vamos 
a trabajar por todos los se-
ñalados aquí, nadie puede 
quedar afuera. Obviamente 
nosotros estamos trabajan-
do arduamente en todo el 
territorio, enfocados en las 
diferentes necesidades que 
hoy manifiestan nuestros 
vecinos, pero nosotros no 
nos enfocamos en un públi-

co objetivo, nosotros traba-
jamos tanto para el sector 
urbano, sector rural, las co-
munidades mapuches, las 
localidades, los parceleros, 
en fin, nosotros estamos 
dispuestos para toda nues-
tra comunidad. 

La contienda electoral 
va a estar un poco com-
plicada porque son ocho 
candidatos los que se es-
tán disputando la Munici-
palidad de Victoria, ¿Eso 
le preocupa? ¿Cree más 
bien que pueden ser ma-
yores oportunidades?

Estamos en un país de-
mocrático en donde la de-
mocracia debe prevalecer y 
los victorienses tendrán la 
oportunidad de elegir a sus 
próximas autoridades. No-
sotros confiamos en nues-
tro trabajo que estamos 
realizando como equipo, 
no solamente yo como el 
candidato, yo soy la cara vi-
sible, pero detrás mío está 
el equipo de trabajo, están 
los victorientes, están las 
localidades, el sector rural 
y el 27 de octubre Victoria 
tendrá la oportunidad de 
elegir democráticamente 
a través del voto a sus au-
toridades. ¿Qué es lo que 
estamos haciendo hoy en 
día? Trabajando con la ne-
cesidad y hablando desde 
la verdad. 

Usted es uno de los soli-
citantes ante el TER para 
que sea destituido el ac-
tual alcalde por todas las 
situaciones que ya cono-
cemos y que son de domi-

nio público en Victoria, 
¿tiene hoy más que nun-
ca usted firme esas con-
vicciones que lo llevaron 
a hacer esa solicitud?

Sí, exactamente. Hoy en 
día sigo ejerciendo mis 
funciones como concejal y 
lo voy a ejercer hasta el úl-
timo día de mi cargo y las 
denuncias que se tengan 
que realizar las vamos a 
seguir haciendo, porque yo 
fui elegido a través del voto 
popular para ejercer el rol 
fiscalizador y obviamente 
que todo se realice de for-
ma transparente y honesta. 
Por lo tanto, lo que he reali-
zado lo vamos a seguir ha-
ciendo hasta el último día 
de mi cargo como concejal.

¿Usted cree que este 
año, sea que usted resul-
te electo o cualquier otro 
candidato, es momento 
de que el actual alcalde 
definitivamente deje el 
cargo, le sea ganado ese 
puesto por otra persona?

Yo creo que los victorien-
ses tienen la oportunidad 
hoy en día de poder hacer 
un cambio y para eso to-
dos los candidatos que es-
tán en la papeleta tienen la 
transparencia y tienen la 
legalidad para poder reali-
zar el trabajo en el territo-
rio. Nosotros creemos, que 
ya es oportunidad de abrir 
nuevas figuras en nuestra 
comuna y por eso es que 
nosotros también estamos 
trabajando arduamente 
para aquello y que la de-
mocracia gane en Victoria; 
obviamente, hay que ser 
objetivo, esta administra-
ción ha sido muy cuestio-
nada, muy cuestionada en 
el tema de diferentes índo-
les, por lo tanto, creemos 
nosotros que es oportu-
nidad de hacer un cambio 
real, y por eso es que nues-
tro eslogan dice Por amor a 
Victoria, súmate al cambio.

¿Qué nos puede contar 
sobre su experiencia y su 
formación?

Mi experiencia, gracias 
a Dios he tenido la opor-
tunidad de trabajar en el 
servicio municipal, en el 
servicio público. Yo soy de 
profesión Trabajador So-
cial, tengo experiencia en 
el mundo municipal, ya lle-
vo casi ocho años ejercien-
do. En el ámbito municipal, 
fui coordinador del Progra-
ma Municipal de la Mujer, 
fui jefe de programa, tengo 
una vinculación también 
con educación. Actualmen-
te renuncié a un cargo en la 
Universidad Santo Tomás 

Entrevista

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

31/08/2024
  $1.190.919
  $1.370.325
  $1.370.325

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.000
       3.800
       3.800
      86,91%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 5



Sábado 31 de agosto de 2024 El Diario de La Provincia de Malleco

6

Purén tiene 33 candidatos a concejales 
y 4 más quieren ser alcaldes

Es la comuna con menor cantidad de aspirantes al 
Concejo Municipal, cuatro de los cuales quiere repetir 

y uno más quiere ocupar el sillón edilicio

Neimar Claret Andrade

Hoy cerramos esta seguidi-
lla de publicaciones en la que 
presentamos a los electores 
de toda la provincia de Malle-
co, los listados de sus corres-
pondientes candidatos, co-
muna por comuna, para que 
de esta forma se visibilice a 
cada uno de los aspirantes a 
los cargos que se elegirán el 
venidero mes de octubre.

Partido Federación Regionalista 
Verde Social e Independientes

Partido Demócratas Chile

PDC E Independientes

Ana María Llao Llao

Rosa Erica Parra Parra
José Abelardo Hermosilla
 Hermosilla
Miguel Ángel Morales Muñoz

Benigno Roberto Quiñones Lara
Nieves Del Carmen Duran Duran

Yuri Francisca Pinoleo Epuñan
Adolfo Alejandro Melin Epuñan

Alex Victoriano Sarabia
 Manríquez
Sergio Renato Alarcón Boisier

Rafael Rivas Troncoso
Ivonne Angelica Valderrama 
Beltrán

Jordi Alexis Boisier Aravena
Cristian Javier Araneda
 Espinoza
Rodrigo Andrés Lillo Vache 
Jonathan Martínez Marín
Juan Valentín Caamaño Mora
Nicolas Castillo Orellana

Adolfo Torres Alarcón
Cristina Evangelina Bassaletti 
Alarcón
Blanca Flor Cid Ríos
Enelio Enrique Salas 
Barrientos
Uberlinda Riquelme Morales
Jorge Antonio Astete Vallejos

Humberto Abelardo Paillaleo 
Marilao

Cristian Nicolas Bello Leal
Ángelo Enrique Luna Ibarra
Omar Ignacio Astudillo Orias

Juan Gonzalo Fuentes 
Valencia
Odovico Maximiliano Inzunza 
Hidalgo

Harold Thiele Medina María Flor Catalan Vilche
Gerardo Enrique Spichiger Kehr

Frente Amplio e 
Independientes

Partido Social Cristiano e 
Independientes

Partido Socialista de Chile e 
Independientes

Chile Vamos UDI-Evopoli 
e Independientes

Chile Vamos Renovación 
Nacional - Independientes

Partido Federación Regionalista 
Verde Social e Independientes 

Partido Radical De Chile 
e Independientes

Partido por La Democra-
cia e Independientes

Republicanos e 
Independientes

Partido de La Gente e 
Independientes 

Los candidatos

Y corresponde finalmente 
a la comuna de Purén don-
de se han inscrito satisfac-
toriamente un total de 33 
candidatos a concejal y 4 a 
alcalde. De entre el grupo de 
aspirantes al Concejo Muni-
cipal, 4 están en ejercicio ac-
tualmente y esperan repetir: 
Adolfo Torres Alarcón (RN), 
Cristian Nicolas Bello Leal 
(Partido Radical), Juan Gon-
zalo Fuentes Valencia (PPD) 
y Nieves Del Carmen Duran 
Duran (PDC).

A diferencia del resto de 
las comunas de Malleco, el 
actual alcalde Jorge Rivera 
no puede volver a reelegirse, 
por lo que con la intención 
de dar continuidad a su ges-
tión, se ha presentado ante el 
electorado a Felipe Sandoval 
Medina, quien actualmente 
ejerce como administrador 
municipal. Mientras tanto, 
los retadores son Ida Fuen-
tes Valenzuela, Pedro Héctor 
Orellana y el actual concejal, 
Frann Barbieri, quien ganó 
las elecciones primarias de 
la coalición Chile Vamos rea-
lizadas el pasado mes de ju-
nio.

Lo cierto es que la papeleta 
de Purén será la que conten-

ga menor cantidad de candi-
datos en comparación con la 
de otras comunas, lo que no 
deja de ser una tarea un tan-

to compleja para los electo-
res que deberán ver con mi-
nuciosidad dónde encontrar 
a sus candidatos favoritos.

en donde ejercía como 
docente de la carrera de 
Servicio Social, Administra-
ción Pública, Administra-
ción de Empresa, y creemos 
nosotros y como equipo, 
que tenemos las compe-
tencias para poder llegar a 
la alcaldía y poder ser un 
cambio real a nuestra co-
muna y trabajar, trabajar 
por los victorienses.

Si tuviera que resumir 
su propuesta de gobier-
no, ¿cómo lo haría?

Lo que nosotros quere-
mos implementar a nues-
tros vecinos es hablar de 
crecimiento, proyección 
económica. Hoy en día en 
nuestra comuna no tene-

mos inversión y nosotros 
queremos realizar un tra-
bajo donde tenemos plan-
teado un puerto seco, en 
donde tenemos planteado 
poder realizar un parque 
eólico, en donde queremos 
trabajar con la ruralidad.

Hoy en día, yo he visita-
do mucho el sector rural, 
la conectividad del camino 
es un desastre, hay muchos 
vecinos que durante el in-
vierno quedaron aislados y 
eso no puede ser, no puede 
ser que se reciban recursos 
a través del fondo de equi-
dad territorial, el Royalty, 
que no se destine ningún 
peso para la ruralidad, eso 
no puede existir. Si llegan 

recursos tienen que ser 
repartidos de forma equi-
tativa, tanto para el sector 
urbano, pero también para 
el sector rural, y hoy en día 
en esta administración no 
se ve. Por lo tanto, nosotros 
queremos hacer un trabajo 
equitativo tanto para el sec-
tor rural, para sus comuni-
dades, para las localidades, 
y eso hoy en día en esta ad-
ministración no se ve.

Propuesta de Trabajo
1. Impulso Económico y 

Sustentabilidad:
- Creación de un Puerto 

Seco para dinamizar la eco-
nomía.

- Desarrollo de un Parque 

Eólico para generar energía 
limpia y empleos.

- Centro de Emprendi-
miento para apoyar a pe-
queños negocios.

2. Fortalecimiento de la 
Ruralidad:

-Mejoramiento de cami-
nos rurales y servicios bá-
sicos.

-Apoyo a la agricultura lo-
cal y fomento de la asocia-
tividad.

3. Seguridad Comunal:
- Implementar centro de 

seguridad y vigilancia 24/7 
- Impulsar un plan de tra-

bajo con las juntas de veci-
nos para la puesta en mar-
cha del plan cuadrante por 
sector.

4. Participación Ciudada-
na y Transparencia:

- Implementación de un 
gobierno abierto y espacios 
de diálogos.

- Fomento de la participa-
ción de jóvenes y mujeres 
en decisiones.

5. Educación de Calidad:
- Ampliación de becas 

municipales y mejoras en 
transporte escolar.

- Inversión en infraes-
tructura educativa.

6. Salud Integral:
- Desarrollo de un modelo 

de salud integral y mejoras 
de servicios.

- Programas de preven-
ción y promoción de la sa-
lud.
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